

Los pinareños respiramos confiados

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Miércoles, 24 Junio 2020 09:52

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 623

La noticia de que la cercana Habana disminuye ostensiblemente el número de contagiados hace respirar más tranquilos a los pinareños, que en estos momentos trabaja aceleradamente en la recuperación, pero sin dejar las medidas preventivas.

Por ejemplo, ayer se hizo pesquisa a 161 865 personas, y de 54 que fueron a consultas de IRA solo se ingresaron tres sospechosos.

El aislamiento bajó a 26, de ellos solo seis trabajadores de la Salud y 12 viajeros. Los PCR totalizaban hasta ayer 4906 y las pruebas rápidas 5881.

Ahora, sin dejar de cuidarse, a producir como lo hacen muchos municipios que magnifican la agricultura y en ella los frutos de ciclo corto; la pesca, la industria alimentaria local, las construcciones, porque hay planes que esperar por un buen segundo semestre.